

《日本語常識チェック！》 「(問題が) 煮詰まる」
討議・検討が十分になされて、結論が出る段階に近づく、という意味。
これ以上どうしようもない、八方塞がりの状態になること、という意味ではありませんのでご注意を！

5月28日、水と緑に包まれた秋田の原風景を守り継ぐ運動の一環として、藤琴・大沢地区農地環境保全会（市川一会长）が、藤里小学校5年生21名による田植え体験を行いました。

裸足で田んぼに入った児童たちは、泥の感触に声を上げながらも、会の方から手ほどきを受け苗を植えていました。

児童からは「自分が植えた苗の成長を観察して、もっと田植えの勉強をしたい。」など感想が述べられました。

5月28日に行われたチャレンジデーは、皆さまの参加、ご協力のおかげで対戦相手の北海道愛別町に勝利しました。

また、初参加の自治体で最も参加率の高かった自治体に贈られる「新人賞」を受賞しました。（藤里町参加率80・7%）

チャレンジデー

愛別町に勝利！



丁寧に植えます

5月29日、藤里小学校において全校児童による「人権の花」植栽式が行われました。この活動は、子どもたちに思いやりの心やかけがえのない命の大切さを学んでほしいと、秋田県北地域人権啓発活動ネットワーク協議会が実施しているもので、ベコニアが児童たちの手で植えられました。

「人権の花」植栽式



愛別町に藤里町旗が！

まちのできごと

農地・水・環境保全事業

藤里小学校田植え体験

5月28日、水と緑に包まれた秋田の原風景を守り継ぐ運動の一環として、藤琴・大沢地区農地環境保全会（市川一会长）が、藤里小学校5年生21名による田植え体験を行いました。

裸足で田んぼに入った児童たちは、泥の感触に声を上げながらも、会の方から手ほどきを受け苗を植えていました。

児童からは「自分が植えた苗の成長を観察して、もっと田植えの勉強をしたい。」など感想が述べられました。



たくさん参加してくれました

地元食材をふんだんに 白神山地食祭 春



協力して植えます

5月31日、ホテルゆとりあ藤里において、「2014白神山地食祭・春」が開催され、町内外から80名余りが参加しました。テーブルには、旬の山菜の天ぷらや竹の子汁、みずたたきや白神ラム串焼きなど地元食材をふんだんに使った料理が並び、参加した人たちは、白神山地ワインや白神の水を使用した清酒と一緒に満喫していました。



料理を堪能

また、高山太鼓白神会による演奏や、大沢壮士舞が会場の雰囲気を盛り上げ、